

relevante porque, a pesar de la ausencia de estos apoyos, la industria renovable ha crecido sustancialmente, posicionándose como el segmento más importante del sistema energético del país.

Por lo mismo, y coherente con esta tradición, ni Acera ni sus miembros han solicitado subsidios con motivo de la grave crisis que enfrenta nuestra industria, lo que no la resolvería. Por lo contrario, lo que se busca es una revisión y actualización del sistema regulatorio acorde con la realidad vigente. Sabemos que estos cambios son necesarios y urgentes, por lo que es una excelente señal que el Ejecutivo esté planificando diálogos e intercambios para que las modificaciones se produzcan. De esta forma, se seguirá contribuyendo en la reducción de las emisiones del sector eléctrico, se mantendrá la competencia en el sector, se responderá a la necesidad de electrificación de los consumos, se seguirán alentando las expectativas de la industria del hidrógeno verde y se alcanzarán tarifas más convenientes para la

ciudadanía.

Ana Lía Rojas

Asociación Chilena de Energías Renovables y Almacenamiento, Acera

Renovables

Señor Director:

Desde Acera destacamos la afirmación del ministro de Energía, Diego Pardow, el pasado domingo, en que indica que no se han implementado subsidios para las energías renovables. Esto es